## **laTrompette**



## La Russie exécute des prisonniers de guerre ukrainiens

06/02/2025

Le nombre de prisonniers de guerre ukrainiens exécutés par des soldats russes a connu une « augmentation alarmante », a rapporté lundi la Mission de surveillance des droits de l'homme des Nations unies en Ukraine (HRMMU).

- Le rapport le plus récent de la HRMMU a documenté 79 exécutions de soldats ukrainiens capturés dans 24 incidents distincts depuis la fin du mois d'août 2024.
- La mission a analysé des vidéos ukrainiennes et russes, des données de géolocalisation et des témoignages dans le cadre de ses recherches sur les violations des droits de l'homme.

Criminel: Le droit international humanitaire, y compris les Conventions de Genève, stipule que l'exécution des militaires ennemis capturés est illégale et inhumaine. Il s'agit d'un crime de guerre.

Obéir aux ordres: Le rapport souligne que ces meurtres ne sont pas des actions isolées de certains soldats indisciplinés. Ils répondent à des ordres émanant de fonctionnaires et de groupes militaires russes, dont au moins trois ont été enregistrés par la HRMMU.

La liste des violations des droits de l'homme commises pendant la guerre russo-ukrainienne ne cesse de s'allonger.

À tout prix : La Russie est prête à tout pour vaincre l'Ukraine, en dépit de la légalité ou des normes internationales. Cela nous permet d'examiner de plus près la nature impitoyable du président russe Vladimir Poutine, qui est spécifiquement identifié dans la prophétie biblique.

Pour en savoir plus, lisez notre article sur cette tendance, « <u>Un homme fort russe dominant l'Asie</u> ».